

Krembangan Bersih APK, Danramil dan Muspika Gelar Patroli Serentak di Masa Tenang

Wanto - SURABAYA.INFORMAN.ID

Nov 24, 2024 - 18:49



Memasuki masa tenang dalam tahapan pilkada 2024, Danramil 0830/01 Krembangan Mayor Inf Slamet Prayitno Beserta Anggota ikuti Apel Bersama Penertiban Alat Peraga Kampanye (APK) Serentak bertempat di halaman Kantor Kecamatan Krembangan

Surabaya,- Memasuki masa tenang dalam tahapan pilkada 2024, Danramil

0830/01 Krembangan Mayor Inf Slamet Prayitno Beserta Anggota ikuti Apel Bersama Penertiban Alat Peraga Kampanye (APK) Serentak pada Pkl 23.30 WIB bertempat di halaman Kantor Kecamatan Krembangan Jalan Ikan Trowani I No 01 Kelurahan Perak Barat, Kecamatan Krembangan, Sabtu (23/11) malam.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Camat Krembangan, Drs. Harun Ismail, MM, yang juga dihadiri oleh beberapa unsur terkait, diantaranya Danramil 0830/01 Krembangan, Mayor Inf Slamet Prayitno, Kapolsek Krembangan, Kopol Sudaryanto, S.H., M.H., Babinsa Koramil 0830/01 Krembangan, Bhabinkamtibmas Polsek Krembangan, Lurah se-Kecamatan Krembangan, Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Krembangan, Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) Krembangan, Personel Dishub Kota Surabaya, dan Satpol PP Kecamatan Krembangan.

Dalam apel tersebut, Mayor Inf Slamet Prayitno menyampaikan pentingnya sinergi antar instansi untuk menjaga kondusivitas wilayah selama masa tenang. "Penertiban alat peraga kampanye ini bukan sekadar upaya fisik mencopot atribut, tetapi juga bagian dari tanggung jawab kita untuk menciptakan suasana yang adil, tertib, dan demokratis di wilayah Krembangan. TNI, Polri, dan pemerintah daerah harus tetap solid untuk memastikan keberlangsungan Pilkada yang damai," tegas Mayor Slamet.

Setelah apel, tim gabungan langsung bergerak menyusuri sejumlah ruas jalan di wilayah Kecamatan Krembangan, seperti Jalan Demak, Jalan Kalianak, Jalan Tanjung Sadari, Jalan Indrapura, dan Jalan Parangkusumo. Proses penertiban dilakukan dengan humanis dan tetap mematuhi aturan yang berlaku.

Mayor Slamet juga mengapresiasi partisipasi seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan selama Pilkada. "Kami mengajak masyarakat untuk berperan aktif mendukung proses ini. Dengan menjaga ketertiban, kita membantu membangun pemilu yang berkualitas. Mari jadikan Krembangan sebagai contoh wilayah yang taat aturan dan siap menyukseskan pesta demokrasi," tambahnya.

Kegiatan ini diakhiri dengan evaluasi singkat untuk memastikan semua pihak memahami peran dan tanggung jawabnya. Dengan langkah ini, diharapkan Pilkada 2024 dapat berjalan dengan lancar tanpa kendala berarti.